

Bericht

Bericht auf der 62. Mitgliederversammlung des fzs e.V.

Initiator*innen: Ausschuss Studienreform

Titel: Bericht des Ausschusses Studienreform

1 Der Ausschuss Studienreform hat sich seit der 61. MV leider nicht getroffen und
2 hauptsächlich die Arbeitskommunikation über Telefonkonferenzen geführt.

3 Den Arbeitsschwerpunkt des Ausschusses Studienreform bildete das Seminar
4 "Kritischer Kongress", das vom 26-28.04. in Bremen stattfand. Aufgrund der
5 fehlenden Ausschusssitzung zwischen der MV und dem stattfindenden Seminar wurde
6 die Planung auf Telefonkonferenzen ausgelagert. Diese erschwerten Bedingungen
7 taten zwar der Seminarorganisation keinen Abbruch, haben dennoch sich in der
8 schwerlich gelungenen Bewerbung des Seminars gezeigt. Zentrales Thema des
9 Seminars war die Frage, unter welchen Bedingungen die Hochschule ein Ort sein
10 kann, an dem zu kritischem Denken angeregt wird. Dieser Frage wurde sich über
11 Betrachtungen verschiedener Disziplinen genähert und Strategien zur
12 Intervention erarbeitet.

13 Trotz gesteckter Ziele ist es dem Ausschuss Studienreform nicht gelungen, aus
14 dem Seminar "Digitalisierung & Hochschule - 404 page not found" eine
15 Positionierung über Digitalisierungsstrategien für den fzs zu erarbeiten.
16 Dafür wurde für das nächste Jahr beim BMBF von einzelnen Ausschussmitgliedern
17 ein Antrag zur Durchführung eines Kritischen Kongresses zu Studium und Lehre
18 eingereicht.

19 Für den 6.7. ist eine Ausschusssitzung in Darmstadt angeregt, auf der wir neben
20 Vorbereitung auf die MV und Schreiben des Arbeitsprogrammes auch das Thema der
21 Akkreditierungspflicht behandeln wollen.